

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dalam pelaksanaan pembelajaran aqidah akhlak dengan menggunakan metode sosiodrama pada kelas V MI Ma'arif An-Nur Deyangan Mertoyudan Magelang dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Penerapan metode sosiodrama sangat cocok untuk mata pelajaran Aqidah Akhlak kelas V MI An Nur Deyangan, hal ini bukan disebabkan karena sistem pengajaran yang diulang-ulang, tetapi karena adanya strategi dalam setting kelas yang dapat meningkatkan pemahaman siswa, sehingga dapat meningkatkan hasil belajar siswa.
2. Penerapan metode sosiodrama dapat meningkatkan hasil prestasi belajar siswa dalam mata pelajaran aqidah akhlak kelas V MI An Nur Deyangan yaitu nilai rata-rata hasil prestasi belajar siklus I 65,2 dan pada siklus II 70,9 serta pada siklus III 82,8.

#### **B. Saran**

Dengan selesainya pelaksanaan penelitian tindakan kelas dengan menggunakan metode sosiodrama pada mata pelajaran aqidah akhlak kelas V dengan pokok materi akhlak terpuji pada Madrasah Ibtidaiyah Ma'arif An-Nur Deyangan Mertoyudan Magelang ini, maka penulis memberikan saran, diantaranya :

1. Pembelajaran dengan metode sosiodrama perlu dikembangkan dan diterapkan pada pokok bahasan yang lain karena terbukti dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik.
2. Dalam seluruh pembelajaran, hendaknya peserta didik dilibatkan secara aktif, baik secara fisik maupun secara psikis.

3. Dalam melakukan pembelajaran, seorang guru hendaknya melakukan persiapan sedetail mungkin, agar proses pembangunan dapat berjalan dengan lancar dan hasil belajar yang dicapai menjadi maksimal.

### **C. Penutup**

Alhamdulillah laporan penelitian ini dapat penulis selesaikan tepat waktu. Penulis menyadari akan kekurangan penulis dalam segala hal. Hanya penulis berharap Alloh SWT senantiasa memberikan kemanfaatan untuk apa yang telah kita lakukan. Demikian halnya, semoga hasil penelitian ini bermanfaat untuk penulis sendiri, MI Ma'arif An Nur Deyangan Mertoyudan Kabupaten Magelang, dan siapapun yang membaca hasil penelitian ini. Akhirnya hanya kepada Alloh-lah penulis berserah diri dan mengharap keridhoannya, Amin.